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He saludado al Papa

Santiago Quemada cuenta que
ayer pudo hablar un momento
con el Santo Padre.

13/05/2009

Ha sido un día impresionante. Por la
mañana casi no llego al Patriarcado
pues estaban todas las calles cortadas
y me mandaban de un sitio a otro.
Finalmente, pasando seis o siete
controles de policía, he llegado a la
con-catedral.

El sitio que me ha tocado era muy
bueno, estaba a 10 metros del lugar



donde iba a estar el Papa. Cuando
quedaba poco tiempo he visto que
estaban arriba, en el coro, un grupo
de seminaristas amigos y
compañeros de clases en el
Seminario.

"La universalidad del Opus Dei"

Me he lanzado abandonando mi
asiento y allí me he posicionado. Se
veía muy bien desde allí arriba.
Cuando ha terminado el acto he
salido al pasillo y ahí he podido
saludar e intercambiar unas palabras
con el Santo Padre.

He de decir que es la primera vez
que hablo con un Papa en mi vida. Le
he dicho en italiano que era del Opus
Dei. Él ha repetido mis palabras. Le
he dicho que llevo casi tres años
viviendo en Jerusalén y que estoy
aprendiendo árabe. Entonces ha
dicho: -Eres español. Le he
contestado: -¿Cómo lo ha sabido



Santo Padre? El Papa ha comentado:
-La universalidad del Opus Dei.

Después -ya en una nube- me he ido
a comer al jardín con algunos
sacerdotes y seminaristas. Cuando el
Santo Padre ha terminado de comer
hemos podido verle muy cerca pues
se ha hecho unas fotos con todos los
del Seminario. Los chavales estaban
impresionados del cariño con el que
les había saludado.

Primera Misa de un Papa

Al irse el Papa nos hemos quedado
con la duda de cómo trasladarnos al
valle de Josafat, estando todas las
calles cortadas, incluso para pasar
caminando. Hemos conseguido que
nos lleven en coches, escoltados por
la policía, hasta el lugar de la Misa.

Por primera vez en la historia, un
Papa ha oficiado una Misa al aire
libre en Jerusalén, la Ciudad Santa de
las tres religiones monoteístas. El



valle de Josafat estaba precioso. Los
franciscanos lo han preparado todo
muy bonito, y la ceremonia ha salido
fenomenal.

Palabras animantes

El Patriarca ha hablado al comienzo
de la Misa con mucha fuerza de la
dura situación que se vive en estos
lugares. Las palabras del Papa en la
homilía han sido muy animantes y
consoladoras. La seguridad
tremenda, como siempre. Finalmente
no ha habido más de tres mil o
cuatro mil personas. Todos salíamos
de la Santa Misa convencidos de
haber vivido algo histórico y muy
especial.

Santiago Quemada
unsacerdoteentierrasanta.blogspot.com

https://unsacerdoteentierrasanta.blogspot.com/
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